



Mitarbeitererehrung

Kastner Jennersdorf dankt langgedienten Beschäftigten

29. November 2024, 19:31 Uhr



Betriebsfeier mit Dank und Anerkennung: Geschäftsführer Christof Kastner, Victoria Kastner, Antonia Kastner, Prokurist Ronald Tanczos, Josef Kropf, Anton Schmidt, Leonie Lang, Christoph Eneo, Alexandra Lipp, Clemens Weinhofer, Willibald Fasching, Janos Horvath, Josef Szitas, Prokurist Alfred Hackl, Katrin Kedl und Reinhard Jud-Mund (von links). Foto: Wirtschaftskammer hochgeladen von Martin Wurglits

Bis zu 40 Jahre sind die bei der Betriebsfeier Ausgezeichneten bereits im Unternehmen bzw. im Vorgängerunternehmen Brückler beschäftigt. Kastner ist seit dem Jahr 2003 in Jennersdorf vertreten.

JENNERSDORF. Der Lebensmittelgroßhandel Kastner hat elf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Dank ging an Ernst Deutsch (40 Jahre), Willibald Fasching, Josef Szitas und Alexandra Lipp (jeweils 35 Jahre), Nadja Stacherl und Anton Schmidt (jeweils 20 Jahre), Christoph Eneo, Janos Horvath und Katrin Kedl (jeweils 15 Jahre) sowie Leonie Lang und Clemens Weinhofer (jeweils fünf Jahre).

Die Ehrungen nahm Kastner-Geschäftsführer Christof Kastner mit den beiden Prokuristen Ronald Tanczos und Alfred Hackl im Rahmen der Betriebsfeier vor. Es gratulierten Regionalstellenobmann Josef Kropf von der Wirtschaftskammer und Regionalstellenobmann Reinhard Jud-Mund von der Arbeiterkammer.

Das abgelaufene Wirtschaftsjahr sei hervorragend gelaufen, resümierte Kastner. Auch für das Jahr 2025 seien zahlreiche Neuerungen und Investitionen in die Nachhaltigkeit und die Angebotserweiterung geplant.

Großhandel für Ostösterreich

Kastner hat die Zentrale seines Lebensmittelhandels in Zwettl. Weitere Standorte mit Abholmärkten befinden sich in Amstetten, Jennersdorf, Eisenstadt, Krems, Wien 21, Wien 23, und Wolfsberg. Dazu kommen Nah- und Frisch-Eigenfilialen in Allerheiligen, Bad Loipersdorf, Drösing, Dürnstein, Kirchstetten, Leithaprodersdorf, Loipersdorf im Burgenland, Sierndorf, Sitzendorf, St. Anton an der Jeßnitz, Stanz im Mürztal, Wallern und Zwettl.